



im März 2022

Liebe Senioren

Ich freue mich, Euch zur Golfsaison 2022 herzlich willkommen zu heissen und hoffe, dass ihr Alle einen guten Winter verbracht habt. Ebenfalls begrüsse ich die neuen Seniorenmitglieder und freue mich, wenn sie sich an unseren Turnieren fleissig beteiligen.

Die Order of Merit wird auch im 2022 wieder stattfinden und ich hoffe wieder auf ein äusserst spannendes Finale. An dieser Stelle möchte ich mich bei Michel Burckhardt herzlich für die Unterstützung und die Beschaffung der Preise bedanken.

Der beliebte Senioren Höck fand das erste Mal nach zwei Jahren wieder statt und 62 Mitglieder hatten sich am 16. März im Restaurant des GCCS eingefunden. In kollegialer Atmosphäre wurden rege die Winterabenteuer ausgetauscht. Nebst Informationen zu den üblichen Traktanden, wurden die Anwesenden von unserer Präsidentin Barbara Baruffol über die aktuellen Themen im Club und der AG unterrichtet. Natürlich durfte ein gepflegtes Dinner mit Speis und Trank nicht fehlen!

Am Mittwoch 20. April findet das Eröffnungsturnier statt. Natürlich hoffen wir, dass möglichst viele teilnehmen werden. Danach folgen die weiteren Anlässe gemäss beiliegendem Veranstaltungskalender 2022. Wie in den vergangenen Jahren finden auch dieses Jahr die äusserst beliebten Trainingstage mit unseren Pros statt. Der erste Termin ist am Mittwoch, 27. April. Die weiteren Trainingstage sind auf dem Jahresplan ersichtlich. Details zu allen Anlässen findet ihr wie immer im Clubhaus an der Infotafel der Seniorensektion.

Hans-Heiri Grob ist nun dieses Jahr in unseren Senioren Vorstand eingetreten und hat die Wochenplanung für die Seniorenreise im September in die Region Bogogno bereits gemacht. Bis jetzt sind definitiv 25 Teilnehmer bekannt. Bis die Gruppe total 32 Teilnehmer zählt, können sich Interessierte noch bei Hans-Heiri Grob unter hhgrob@hhgrob.ch anmelden.

Die ASGS Mitglieder bitten wir, die ASGS Mitgliederkarte 2022 direkt im Sekretariat abzuholen. Die Anzahl der ASGS Turniere hat stark zugenommen und auch die Teilnahme an diesen. Alle Anlässe der ASGS findet ihr unter www.asgs.ch. Für Fragen steht Euch das Senioren Leitungsteam gerne zur Verfügung.

Nun wünschen wir Allen eine wunderschöne Golfsaison und hoffen, dass ihr an den verschiedenen Anlässen gute, kameradschaftliche und sportliche Begegnungen erlebt. Die Seniorenleitung dankt allen Sponsoren und Helfern für ihre Unterstützung in den verschiedenen Tätigkeiten, ohne sie wären die vielen Höhepunkte in unserem Jahresprogramm nicht möglich.

Sportliche Grüsse

Jürg Stoll
Senioren Captain GCCS